

Forums pour l'entourage

Mon fils est à la rue

Par Lounabis Posté le 22/10/2022 à 10h48

Bonjour,

Mon fils a aujourd'hui 28 ans, depuis 15 ans il s'enfonce (canabis, alcool, cocaïne) il a fait de la prison, nous l'avions mis dehors car il avait frappé son père, il a quitté le département et a agressé une jeune fille pour tenter de lui voler son portable. Nous ne l'avons pas laissé tomber et sommes allés le récupérer à sa sortie. Cela fait 1 an qu'il est sorti. Nous avons appris qu'il s'était rapproché (drogue) d'une voisine pas très nette non plus. Leur relation s'est envenimée et il a décidé de quitter la maison. Nous habitons un quartier extrêmement difficile et allons déménager dans 8 mois. Ma question est la suivante : mon fils m'a contacté il y a 8 jours pour me demander de louer un appartement pour lui car depuis qu'il est parti il se fait héberger par des "connaissances" va de temps en temps à l'hôtel et quelquefois dort dans sa voiture. Il ne travaille pas. Il a le RSA. Je n'ai malheureusement plus confiance en lui. J'ai peur de louer un appartement à mon nom et d'avoir des soucis s'il venait à se comporter "mal" il nous a dit ne plus approcher ces voisines qui régulièrement viennent nous insulter en disant qu'il continue à les harceler et à les menacer. J'étais plus ou moins sceptique mais je l'ai aperçu dans sa voiture juste derrière chez moi. Donc il nous ment ! Je cherche des témoignages de parents qui auraient pris un appartement à leur enfant et savoir si ça a marché car j'ai toujours l'espoir qu'il s'en sorte et au fonds de moi je sais que revenir chez nous serait sans doute néfaste pour lui mais comment l'aider ?? Juste pour info : nous avions même fait des hospitalisations sous contrainte, pour ma part je pense que ça ne peut marcher qu'avec la volonté de l'intéressé, c'est très violent comme démarche.

D'avance merci

1 réponse

hedenne88 - 24/10/2022 à 21h33

Bonsoir madame, je suis un ancien toxicomane, vous ne pouviez pas aider quelqu'un contre sa volonté s'il veut sortir il y a des assos qui pourront l'aider ne culpabiliser pas ces lui qui a un problème avec la drogue pas vous continuer à vivre prenait soin de vous de votre famille faite vous aidait sur ce site par des écouteurs ils sont des pros ils seront vous conseil vous écoutez je vous souhaite beaucoup de courage